



Schüler aus Koblenz strampelten sich für Energie ab

Das "Strampeln" hat sich gelohnt: Bei der Kevag-Energieeffizienz-Aktion "Auf die Räder, fertig, los" hatten Koblenzer Gymnasien die Nase vorn. Jetzt gab es dafür den verdienten Lohn in Form von Geldprämien und Energieeffizienz-Elektrogeräten. Den ersten Platz belegte das Max-von-Laue-Gymnasium vor dem Eichendorff-Gymnasium und dem Gymnasium auf dem Asterstein. Insgesamt hatten 32 Grundschulen und 14 weiterführende Schulen an der Aktion teilgenommen, bei der jeweils vier Schüler auf dem Ergometer Energie erstrampelten. Immerhin hätte der Strom, den die Schüler erstrampelten, für 530 Stunden Fernsehgenuss ausgereicht, so die Kevag.